



## EL CRUCE ELEVADO SOBRE EL Río Chinchiná

#AguasEsProgreso

La estructura ubicada en el sector de Gallinazo, soporta las conducciones de agua potable que transportan el 65% del agua para la ciudad entre las Plantas Luis Prieto Gómez y Niza.  
Inversión de \$13.600 millones



www.aguasdemanizales.com.co

ECONÓMICAS

### Desigualdad, informalidad y brechas sociales impactan el bienestar: Juan Carlos Echeverry

9 DE NOVIEMBRE DE 2019



Juan Carlos Echeverry. Imagen Radio Nacional.

**Bogotá, noviembre 9 de 2019.** Juan Carlos Echeverry, ex ministro de Hacienda y ex presidente de **Ecopetrol** y dos de los codirectores del Banco de la República, José Antonio Ocampo y Gerardo Hernández Correa, se reunieron en el conversatorio moderado por Fernando Quijano, director de Diario La República, en el marco del 31 Congreso Nacional de Cajas de Compensación Nacional para analizar cómo el desarrollo económico de un país impacta el bienestar de sus habitantes.

El ex ministro de Hacienda manifestó que aunque aún en materia de pobreza hay una brecha grande por llenar, es innegable que en las últimas décadas han mejorado considerablemente los indicadores sociales. Mencionó que en materia de salud, educación, vías, comunicaciones, acceso a bienes y servicios públicos también ha habido un gran avance.

Expuso que el sistema de salud colombiano, aunque tiene reparos, es uno de los mejores del mundo con una cobertura del 97%, en donde los usuarios del régimen subsidiado superan al contributivo y se han reducido los índices de mortalidad. Y puso de presente que “hay un bienestar evidente, pero la gente todavía no se siente bien”, y esto se debe a las brechas sociales, la inseguridad, la falta de confianza en las instituciones, ligado a la corrupción, y por una deficiente administración de lo público frente a las expectativas de los ciudadanos. Para mejorar esta percepción, hizo un llamado a “pasar de la agenda reformista a la gestión continua y eficaz”.

Echeverry destacó que un ejemplo notable de buena gerencia público-privada de recursos son las Cajas de Compensación Familiar pues “representan un esquema ingenioso de gerencia conjunta con eficacia en muchos frentes sociales”.

De la misma manera, resaltó que esa eficiencia e institucionalidad ligada a una estructura regional fuerte de las Cajas, suplen la necesidad de generar bienes y servicios que el Estado no podría ofrecer con los mismos recursos. “La actividad de Cajas, desde el punto de vista económico, produce eficiencia económica y social”, añadió Echeverry.

Entre tanto, Ocampo manifestó que las Cajas de Compensación en Colombia son un buen modelo, único en América Latina, y aseveró que se opone a quienes proponen bajar las contribuciones a las Cajas.

Para Hernández, las Cajas son las mejores aliadas para los directivos de las empresas en temas de bienestar y resaltó que “tienen la posibilidad inmensa de seguir realizando de manera eficiente sus funciones. Hay que focalizar y mantener lo que se hace, no dispersarse de su foco esencial”.

Por su parte, el moderador Fernando Quijano reconoció el importante papel de las Cajas de Compensación en la generación de bienestar para los colombianos y resaltó que son el epicentro de las nuevas exigencias sociales.

VER COMENTARIOS

## LO MÁS LEIDO

**1** Emergencia por desprendimiento de una ladera en el sector del intercambiador vial de la Carola

**2** Postergada coherencia

**3** Derrumbe en la Kevin Ángel pudo ser catastrófico